

Soviéticos libran en C.A. su batalla final

Washington, marzo 9 (UPI). J. William Middendorf, embajador estadounidense ante la Organización de los Estados Americanos, declaró que los soviéticos libran en Centroamérica una "batalla final" para destruir la civilización judío-cristiana.

Middendorf dijo que los problemas en Centroamérica y el Caribe están íntimamente asociados con los del Medio Oriente.

Hizo sus comentarios sobre la política norteamericana en Latinoamérica y el Caribe ante un grupo de 25 prominentes dirigentes judíos en un almuerzo ayer en Nueva York auspiciado por el "centro por la seguridad internacional", un ente conservador de investigación basado en Washington. United Press International obtuvo una copia de su texto preparado con anterioridad.

"Los problemas en el Medio Oriente y los de Centroamérica y el Caribe están íntimamente interrelacionados", dijo Middendorf. "En ambas zonas... ha promovido Moscú la violencia mediante una red de delegados y terroristas. Por esa razón, la comunidad judía y los norteamericanos en general necesitan dedicar una cuidadosa atención a Centroamérica que, como el Medio Oriente es vital para nuestra seguridad nacional".

"Lo que enfrentamos en Centroamérica hoy", dijo, "es la batalla final librada por el comunismo ateo para destruir nuestra civilización judío-cristiana".

Middendorf dijo que la reciente resurgencia de la inter-

Pasa a la página 62



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA. ARMAMENTO. Nueva Delhi, India, marzo 9 (UPI). El ministro de Defensa de Rusia, mariscal Dmitry Ustinov (de derecha), saluda al presidente de la India, Zail Singh, a su llegada a esta capital. Durante esta visita oficial, el soviético hizo la entrega simbólica de moderno armamento ruso a la India.

OTAN pide calma a Grecia y Turquía

Bruselas, marzo 9 (AP). La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) instó hoy a Grecia y Turquía a que "ejerzan la mayor mesura" en su disputa por las acusaciones griegas de que uno de sus destructores fue atacado durante maniobras de la marina turca.

El vocero de la OTAN Nuno Antas de Campos dijo que los embajadores de los países del organismo efectuaron una reunión especial

para considerar el incidente presentamente ocurrido ayer en el Mar Egeo.

"Durante la reunión Grecia y Turquía presentaron sus respectivas posiciones sobre el presunto incidente... y todos los países aliados y el secretario general apelaron a las dos partes para que ejerzan la mayor mesura al tratar la cuestión", manifestó.

Grecia se alejó de la alianza. Pasa a la página 58

Intensos combates entre Irán e Irak

Nicosia, Chipre, marzo 9 (AP). Irán reiteró su rechazo a toda mediación para poner fin a su guerra con Irak mientras Bagdad informaba de nuevas luchas al este de Basora. Radio Bagdad afirmó que las fuerzas iraquíes mataron a 246 iraníes, abatieron dos helicópteros artillados y hundieron 11 lanchas de Irán en el último día de combates terrestres y ataques aéreos al Este del puerto iraquí de Basora.

Mientras tanto, el presidente del parlamento iraní Hashemi Rafsanjani afirmó, según la agencia oficial iraní IRNA que "la única forma de terminar la guerra con Irak

es la salida de la escena del partido baasista iraquí".

"No hay otra manera que no sea el derrocamiento del presidente iraquí, Saddam Hussein, para que el pueblo iraquí forme un régimen popular", dijo Rafsanjani al iniciar la reunión semanal de plegarias al aire libre en Teherán.

Agregó que "Irán está dispuesto a ceder en muchas cosas y olvidar muchos de sus derechos" si Hussein fuera derrocado.

Irán rechazó previamente varios intentos de mediación de países islámicos, no ali-

Pasa a la página 23

Surge nuevo baile pop en los E.U.A.

Nueva York, marzo 9 (AP). Así como el jazz surgió en Nueva Orleans y el samba se bailó por primera vez en Río, un nuevo baile popular norteamericano conocido como "Break Dance", ha nacido en Nueva York —específicamente en el sur de Bronx— y se ha extendido rápidamente por el resto del país.

Incluso llegó recientemente a Londres, donde figuró en una gala ofrecida a la reina Isabel II, y formó parte destacada de un programa de premios nacionales ofrecido en el Kennedy Center de Washington, con la asistencia del presidente Ronald Reagan.

Pasa a la página 58

Otro descenso de la Bolsa en una semana de bajas

Nueva York, marzo 9 (AP). La bolsa cerró hoy una semana de extensas pérdidas con otro descenso.

Wall Strett pareció responder negativamente a un anuncio del Banco Central de que se había producido en la semana una reducción en el circulante, menor de la esperada.

El dólar terminó la jornada con altibajos tras operaciones sin tendencias definidas, mientras que los precios del oro cerraron en alza.

Corredores señalaron que la falta de una clara tendencia en el valor del dólar se debió a la ausencia de noticias que afectarían el mercado, y a conflictivos indicios en la economía norteamericana.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTITERRORISTA. Quantico, Virginia, marzo 9 (AP). Agentes del FBI, efectúan un simulacro de rescate en un asalto, en una academia del FBI, en esta ciudad. Las prácticas son realizadas en preparación de su intenso trabajo anti-terrorista, que estará a prueba durante las Olimpiadas de Los Angeles.

"Cruzada de las cruces" hacen jóvenes polacos

Garwolin, Polonia, marzo 9 (AP). Varios centenares de estudiantes de escuelas secundarias iniciaron hoy una "Cruzada de las cruces" al santuario de Czestochowa y fueron despedidos por un sacerdote católico que les dijo que estaban "en los corazones de todos los polacos".

La cruzada es una protesta contra el retiro de crucifijos

de las escuelas ordenado por el gobierno.

Otros sacerdotes de los poblados que rodean esta ciudad a 66 kilómetros al sur de Varsovia dijeron que el secretario del episcopado polaco, arzobispo Bronislaw Babrowski, se reuniría mañana con funcionarios gubernamentales para discutir las

Pasa a la página 27

Hart aventaja a Reagan según encuesta Gallup

Washington, marzo 9 (UPI). El senador Gary Hart, aspirante a la candidatura presidencial demócrata, aventaja al presidente Ronald Reagan con 52 por ciento sobre 43 por ciento de la opinión en una nueva encuesta nacional por muestreo de la Organización Gallup.

La encuesta telefónica de

719 votantes registrados realizada del 2 al 6 de marzo enfatizó el sorprendente salto de popularidad del demócrata de Colorado, y dejó en evidencia el rápido cambio de la opinión durante las primeras elecciones primarias y de comités políticos.

La encuesta de Gallup indicó que Reagan aún lleva

Pasa a la página 62

Vedan consumo carne la próxima semana

Buenos Aires, marzo 9 (UPI). Los argentinos, tradicionalmente afectos a un copioso consumo de carne vacuna, no podrán adquirir el producto la próxima semana

al disponer hoy las autoridades una estricta veda de venta durante todo ese periodo.

El secretario de Comercio Ricardo Campego confirmó

Pasa a la página 23

Breves Internacionales

Retiro de oposición en Nicaragua
Managua, marzo 9 (AP). Cuatro partidos de oposición y un sindicato se retiraron hoy del Consejo de Estado (Parlamento), al tiempo que se registró un incremento de las acciones bélicas en Nicaragua, donde mañana comienza la campaña electoral que culminará en noviembre con las elecciones presidenciales.

4 apagones en Chile
Santiago, Chile, marzo 9 (Latin-Reuter). Desconocidos provocaron ayer cuatro apagones en sectores populares de Concepción, tercera ciudad en importancia de Chile, al lanzar cadenas sobre cables de alta tensión, dijo hoy la agencia semioficial ORBE.
Agregó que según informes de la policía los cortes tuvieron entre una a dos horas de duración y se produjeron simultáneamente en el Barrio Norte, sector céntrico y en la periferia de esa ciudad, ubicada a unos 500 kilómetros al sur de Santiago.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUJER LIDER. Santiago, Chile, marzo 9 (UPI). La psicóloga María Asunción Busto, presidenta de la organización "Mujeres de Chile" (MUDECHI), es arrestada hoy,

mientras encabezaba a un grupo de mujeres que cantaban el himno nacional, frente al Palacio de Gobierno, en protesta contra el gobierno de Pinochet, y conmemorando el Día Internacional de la Mujer.